



# Informando

Boletín de circulación interna

Año 2 Número 77  
Septiembre 2 al 6 de 1996

## FERIA UNIVERSITARIA

Entre el 11 y el 13 de septiembre, la Oficina de Promoción y Admisiones participará en representación de la Universidad, en la Feria Universitaria de Barranquilla. Al evento asistirán 3 alumnos miembros del Grupo Élite de Promoción dirigido por el doctor César Betancourth.

## OLIMPIADAS

El viernes 30 de agosto se inauguraron las Olimpiadas Interfacultades /96, que este año ofrecen un mayor número de disciplinas deportivas para competir: fútbol, microfútbol, voleibol (femenino y masculino), basquetbol (femenino y masculino), ajedrez, bolos, tenis de mesa, tejo, tenis de campo, atletismo, natación, ciclismo, remo y golf.

Para realizar las competencias de aquellas disciplinas para las cuales la Universidad no cuenta con infraestructura física, se han he-

cho convenios con el Club Torca, el Club La Raqueta y Bolicentro. En las Olimpiadas participarán, además de los alumnos, miembros del personal docente y administrativo de la Universidad.

## PRIMEROS AUXILIOS

El Grupo de Primeros Auxilios solicita la colaboración de las Facultades, con objeto de efectuar la ubicación estratégica de las camillas para transporte de pacientes desde los diferentes edificios hasta las instalaciones del Servicio Médico.

## CODESCOL

La doctora Claudia Aponte, Directora de CODESCOL y de la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad, viajará durante el mes de septiembre a Chile con objeto de realizar un curso sobre Evaluación de Proyectos en la CEPAL - Comisión Económica para América Latina y el Caribe.

El Programa de Apoyo Microempresarial de la Universidad, Microsabana, invita a profesores, alumnos y personal de planta a participar en la Tercera Feria Microempresarial que se celebrará entre el 1 y el 6 de octubre.

La ya tradicional Feria de Microempresarios contará con la participación de 80 expositores, quienes ofrecerán gran variedad de productos.

**INFORMES E INSCRIPCIONES:**  
Programa Microsabana. Teléfono 6760377  
Extensiones 1805 - 1807.

## SALUD

El Servicio Médico hace un llamado para que todas aquellas personas que han participado en las Jornadas de Donación de Sangre, reclamen su carné de donantes.

El martes 3 de septiembre se llevará a cabo la II Jornada de Donación de Sangre 1996. La actividad tendrá lugar de 8:30 a.m. a 4:00 p.m..

## SERVICIOS

El Mesón de La Sabana está ofreciendo nuevos menús de platos a la carta, entre ellos Conejo a la Plancha. Se reitera la invitación para que las sugerencias y aportes que la comunidad universitaria quieran hacer, sean efectuadas en las oficinas del Mesón ubicadas en la parte posterior de los comedores.

## BIENESTAR

### UNIVERSITARIO

El lunes 26 de agosto se inauguró *La Competencia*, un nuevo punto de venta de comestibles, en donde alumnos de diferentes Facultades ofrecen gran variedad de productos. Cabe resaltar el éxito que estos estudiantes - empresarios han logrado en esta primera semana de funcionamiento, la organización y el buen servicio que se presta.

Desde mediados de este semestre se implementará en la Universidad, un recorrido para mantenimiento y acondicionamiento físicos que se conocerá como la milla deportiva. Comenzando en el puente de piedra ubicado enfrente del Mesón de La Sabana, este recorrido tendrá una extensión exacta de una milla hasta la Casa del Bosque, a través del montículo que rodea la Universidad y la separa del Río Bogotá. Contará con siete paradas o estaciones cada 200 metros, aproximadamente, en los cuales se realizarán ejercicios (flexiones de pecho, dorsales, abdominales, etc.). Todo el que desee podrá hacer el recorrido en cualquier momento.

## SOLIDARIDAD

La Oficina de Solidaridad Universitaria realizará los días 6,7 y 8 de septiembre una convivencia para solidarias universitarias en Atrarraya - Fusagasugá. Para la actividad el Fondo de Estudiantes subsidia el 50%.

## RECURSO

### HUMANO

El Comité de Salud Ocupacional de la Universidad invita a la comunidad universitaria a participar en el concurso que se ha abierto para escoger la mascota del Comité. El ganador recibirá un premio sorpresa.

## NOVEDADES

### BIBLIOGRAFICAS

El Departamento de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana:

TOLKIEN, J.R.R: EL SEÑOR DE LOS ANILLOS, Minotauro, México, 1994.

John Ronald Ruelen Tolkien nació en 1892 en Bloemfontein (Sudáfrica) y murió en 1973. Fue profesor de anglosajón y de literatura y lengua inglesas en la Universidad de Oxford.

Esta obra ha sido comparada por críticos prestigiosos con la Odisea. Es una historia llena de fantasía, de gran creación literaria que interesa, divierte y hace pensar. Al mismo tiempo abre una ventana de frescura, imaginación y gracia en el panorama literario de nuestros días.

## RELACIONES

### INTERNACIONALES

A través del Servicio Alemán de Intercambios Académicos el gobierno germano ofrece 30 becas para estudios de postgrado. Pueden participar profesionales con experiencia como investigadores o profesores universitarios que hayan solicitado previamente la asesoría científica en una universidad alemana para el proyecto de estudios que se proponen realizar en ese país.

Existe una modalidad denominada *Sandwich* o de cooperación institucional en la cual se estudia en Alemania y luego en Colombia, y otra

en la que los estudios se realizan en su totalidad en Alemania.

Las becas para investigadores se ofrecen para todas las áreas de estudio, inclusive música y artes plásticas, pero se excluyen especializaciones en medicina y odontología. Se requiere hablar inglés o alemán. Mayor información y formularios se pueden obtener en las oficinas regionales de ICETEX.

## PSICOLOGIA

La Facultad de Psicología de la Universidad estará presente en el I Coloquio Nacional de Investigación en Rehabilitación organizado por la Escuela Colombiana de Rehabilitación, al cual asistirán el Director del ICFES, el Director General de Desarrollo Científico y Tecnológico del Ministerio de Salud y el Subdirector de Programas de Colciencias.

La doctora Esther Susana Martínez de Díaz ha sostenido dos reuniones con el Director del ICBF Regional Cundinamarca, con el fin de estudiar la participación de la Facultad en las actividades de esta entidad.

El lunes 26 de agosto de 2:00 a 5:00 p.m. se llevó a cabo en el Auditorio un evento sobre Investigación en Psicología, organizado por alumnos de la Facultad con la coordinación de Carlos Otálora y Catalina Navarrete, representantes ante el Fondo de Estudiantes.

## EVENTOS

**Martes 3 y miércoles 4**  
Película Tierra de sombras  
12:30 p.m. Auditorio.

**Lunes 2**  
Película sobre el SIDA.  
10:30 a.m. Salón 107D

## SE DESTACA

### El Foro que sobre Periodismo Deportivo ha organizado la Facultad de Comunicación Social y Periodismo.

El evento, que se llevará a cabo el jueves 5 de septiembre desde las 9:00 a.m. en el salón 202D del Campus Universitario, contará con la participación, como ponentes centrales de Oscar Restrepo Pérez, *Trapito*, Director de Deportes de RCN y de Fernando Araújo Vélez, escritor-crítico de periodismo deportivo. Los organizadores agradecen la puntualidad de los asistentes.

## COLABOREMOS

Con el Área de Servicios Generales en el aseo de las aulas de clase, no permitiendo que los alumnos ingieran alimentos y bebidas o fumen dentro de éstas. De igual forma, debe procurarse que el salón quede en orden, y el tablero limpio para la siguiente sesión.



## CON NOSOTROS

### Rafael Augusto Pirela Mora, miembro del equipo del Centro de Recursos Audiovisuales.

*Rafa*, como lo conocen los alumnos, con quienes tiene diario y estrecho contacto, estudió Producción y Dirección de Televisión con la BBC de Londres, con Televisa de México y realizó cursos de capacitación sobre la misma materia en la Universidad Javeriana y en Producciones Punch, empresa esta última con la que empezó a trabajar en 1977. Participó en los equipos de producción de *Campeones en acción* y el *Noticiero Suramericana*.

En 1983 inició labores con Cenpro Televisión en donde se desempeñó como coordinador de programas, director de cámaras y director de fotografía en seriales como *Esperame al final*, *10o. Grado* y *De pies a cabeza*. Posteriormente, en 1991, se independizó para montar su propia firma de producción de televisión eventos y espectáculos musicales.

En 1995 llegó al Centro de Recursos Audiovisuales de la Universidad, en las áreas de post-producción, edición, musicalización y realización de audiovisuales, concretamente de video institucional. Además sirve como soporte técnico a las actividades académicas de los estudiantes de las diferentes Facultades.



Departamento de Relaciones Públicas  
Oficina de Prensa

**Cecilia Ordóñez de Perico**  
Directora Departamento

**Victor Hugo Salamanca**  
Director de Informando

**María del Pilar Fajardo Jaramillo**  
**Santiago Carrillo Ramírez**  
Reporteros

Impresión  
**Molher Impresores Ltda.**